



Der Flughafen Linz ist dieser Tage zu einem temporären Frachtdrehkreuz geworden. Aufgrund der momentanen instabilen politischen Lage in Tunesien kam es bei in Tunesien ansässigen Werken von Autozulieferern zu erheblichen logistischen Verzögerungen, weshalb die in den europäischen Autowerken dringend benötigten Bauteile nun auf dem Luftweg transportiert werden müssen. Dazu verkehren zwischen Monastir und Linz zur Zeit einige Frachtflugzeuge des Typs Ilyushin Il-76-VD90. Daneben fliegen auch Frachtflugzeuge von Linz aus zu anderen europäischen Destinationen. In den nächsten Tagen werden weitere Frachtflugzeuge aus Tunesien erwartet.